

## ■ SANTA MARTA

# Las peñas y asociaciones podrán presentar propuestas festivas al Consistorio hasta el 1 de julio

Las fiestas patronales se desarrollarán a finales del próximo mes y también contarán con feria hostelera, tanto de día como de noche

ENE | SANTA MARTA

La nueva concejal de Fiestas de Santa Marta, Silvia González, ha mantenido la primera reunión con las peñas y las asociaciones del municipio para iniciar los contactos con el fin de trabajar para la elaboración y el desarrollo del programa que tendrá lugar dentro de un mes, del 28 de julio al 1 de agosto.

El encuentro sirvió para que la edil se presentara ante los representantes de los grupos festivos que colaboran cada año en la organización de las fiestas y que tendrán de plazo hasta el próximo miércoles, 1 de julio, para presentar sus propuestas y proyectos.

El siguiente paso será analizar la viabilidad para incluir las ofertas en el programa e intentar encajar los horarios en función del número de actividades que se presenten.

Asimismo, los vecinos conocieron los ejes principales de la programación que pretende desarrollar el Consistorio para honrar a su Patrona, en la que la participación de las peñas y grupos festivos será fundamental para dar ambiente y color a las calles durante estas jornadas, por lo que pidieron dar continuidad a las celebraciones de años anteriores.

De esta manera, no faltarán las competiciones y torneos deportivos para los jóvenes, los juegos y los concursos lúdicos y culturales para los más pequeños, además de otras citas imprescindibles como las vaquillas y el toro del aguardiente y las verbenas y discotecas móviles nocturnas hasta la madrugada.



Las peñas de Santa Marta en una de las actividades de fiestas. | ENE

El Ayuntamiento también tiene abierto el plazo para que los hosteleros soliciten su plaza en las ferias de día y de noche

Sin olvidar los actos religiosos del día grande en honor a la Patrona Santa Marta y la celebración de las ferias de día y de noche de hostelería, con la colaboración de los establecimientos del municipio.

En este sentido, desde la concejalía de Fiestas también se ha recordado que los hosteleros de la localidad que quieran participar en la feria de día y de noche que se desarrollará durante las fiestas de Santa Marta tendrán que entregar la solicitud en el Ayuntamiento antes del 1 de julio.



Representación teatral sobre Santa Teresa. La iglesia santamartina acogió ayer la obra de teatro 'Teresa, la jardinera de la luz', del grupo Lazarillo de Tormes de la ONCE Salamanca, que hace una retrospectiva a la vida y la obra de Santa Teresa. El montaje también pudo verse el sábado en Mogarraz. | ENE

## ■ DOÑINOS

El Ayuntamiento convoca esta tarde a los vecinos para la comisión de festejos

El Ayuntamiento ha convocado para esta tarde, a partir de las 20:30 horas, una reunión de la comisión de festejos. El encuentro, que tendrá lugar en el centro sociocultural, está abierto para todos los vecinos que deseen participar en esta comisión con el objetivo de preparar las fiestas de la localidad. Así, la comisión trabajará en la elaboración de propuestas e ideas para las actividades que se incluirán en el programa festivo para las próximas fiestas de Santo Domingo, que se celebran durante los primeros días del mes de agosto. Esta comisión se reúne varias veces a lo largo del año para recoger las propuestas de los peñistas y vecinos para las actividades festivas. | ENE

## ■ CABRERIZOS

Los niños a partir de 7 años disfrutarán de un novedoso taller musical estival

Los niños de Cabrerizos podrán disfrutar durante los meses de julio y agosto de un novedoso taller musical estival en el que colabora el Consistorio. La iniciativa se desarrollará en las instalaciones del centro cultural en horario de once a dos de la tarde puesto que, los niños recibirán las clases en grupos con un máximo de siete alumnos y en dos horarios, uno entre las once de la mañana y las doce y media y el segundo a partir de esta hora hasta las dos de la tarde. Los chavales a los que está destinada la propuesta cultural son aquellos que ya hayan comenzado el estudio de un instrumento y que ya tengan una cierta destreza musical puesto que se les ofrecerán clases de: guitarra, piano, batería y saxo. | ENE



Comparte con Salamanca tus mejores momentos

## Ponle cara a tu noticia!!!

Envía las imágenes de aquellos actos que para ti son importantes y una pequeña nota explicativa a

**LA GACETA**

Avda. de los Cipreses, 81. 37004 SALAMANCA o por e-mail: [salamanca@lagacetadesalamanca.es](mailto:salamanca@lagacetadesalamanca.es)

Nombre \_\_\_\_\_

Teléfono \_\_\_\_\_

Texto \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

ECOS